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5 Piéces

182 m2

Réf. MZINC446
1942 500 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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Située sur la colline de St Pancrace, cette propriété modernisée
intérieurement garde son style néo-provencal.De par sa position
géographique, elle bénéficie d'une vue panoramique sur les collines
nigoises jusqu'a la mer tout en restant au calme.Edifiée en 1981, elle
développe une surface de 182 m?2 sur ses deux étages orientés
Sud-Est.Un studio indépendant pourvu d'une chambre et d'une salle
d'eau avec toilettes peut faire office d'un logement dédié au
personnel.Elle  se compose :D'une belle entrée avec espace
bibliotheque/bureau aménagé sur mesure desservant la chambre de

maitre en suite ...

Located on the hill of St Pancrace, this property has been modernised inside to
retain its neo-Provencal style.Thanks to its geographical position, it enjoys
panoramic views over the hills of Nice to the sea, while remaining in a peaceful
setting.Built in 1981, it spans 182 sgm over two south-east-facing floors.An
independent studio with one bedroom and a shower room with toilet can be used
as staff accommodation.|t comprises :A beautiful entrance hall with custom-made
library/study area leading to the air-conditioned master bedroom en suite with

dressing room, modern bathroom/shower room and ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NI(:
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